



Buenos Aires, febrero de 1988

VERDAD  
 + JUSTICIA  
 LIBERTAD  
 AMOR  
 -----  
 PAZ

Querida madre:

Como desde hace casi doce años seguimos dispuestas a exigir nuestros derechos irrenunciables a saber, qué fué de nuestros hijos.

Por eso, entrado ya el año 1988 daremos inicio a una nueva campaña internacional contra la impunidad de los responsables.

Con ese fin, te invitamos a concurrir a nuestra casa para proporcionarte detalles y material para trabajar en dicha campaña.

Los acontecimientos de abril del año 1987 y enero del 88, nos dan una perspectiva de amnistía general que nos compromete cada vez más con nuestros hijos desaparecidos y los que están junto a nosotras.

Nuestra lucha de cada día y en especial la de los jueves, es cada vez más fuerte, porque todas las que nos oponemos a la injusticia estamos presentes cada jueves en la Plaza, que pasó a ser el mayor símbolo de lucha por la vida y la dignidad.

Cada madre tiene que ser la voz de los 30.000 hijos desaparecidos que grite a los cuatro vientos CARCEL A LOS GENOCIDAS, porque no podemos callar, hemos publicado una solicitada en Clarín el pasado viernes cinco del corriente, con un costo altísimo, porque nuestras expresiones son muy retaceadas en los medios.

Al respecto, queremos pedir tu colaboración como aporte voluntario para ayuda de tan elevado costo. Sería interesante que lograras en familia o con amigos la participación de socios adherentes, con una cuota de A. 10 mensuales como inestimable apoyo a la causa de las madres que ya reconoce y respeta el mundo entero.

///

APARICION CON VIDA

CARCEL A LOS GENOCIDAS

LIBERTAD A LOS PRESOS  
 POLITICOS

RESTITUCION DE LOS  
 NIÑOS

NO A LAS EXHUMACIONES

NO A LA REPARACION  
 ECONOMICA

NO A LOS HOMENAJES  
 POSTUMOS